



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN



UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL "SAN MARCOS"
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS

"Año de la inversión para el desarrollo rural y la seguridad alimentaria"

NOTA DE PRENSA N° 017 - 2013-GR.CAJ/DRE-CAJ/UGEL "SM"/O.C.RR.PP.

Directores de la provincia de San Marcos inician jornada de reflexión de la ECE 2012

En la casa del Maestro de la provincia de San Marcos se reunieron los Directores de las diversas Instituciones de esta jurisdicción, para analizar los resultados arrojados por la Evaluación Censal 2012, aplicada por el Ministerio de Educación a los alumnos del segundo grado de educación primaria; todo ello como inicio del segundo momento para la mejora del aprendizajes en un proceso de reflexión por parte de la comunidad educativa provincial.

En esta oportunidad se reunieron el Director de la UGEL San Marcos Prof. Manuel Santiago Espinoza Mendoza y su equipo de especialistas, quienes hicieron saber los resultados de la ECE 2012, las posibles causas, implicancias y claro los compromisos que debemos asumir para revertir positivamente esta situación.

Los directores asistentes participaron muy activamente con sus exposiciones, haciendo conocer las diversas estrategias que utilizarán para solucionar este problema comprometiéndose a involucrar a sus autoridades locales para que desde todos los ángulos que nos toque desempeñar una función, lo hagamos con el único motivo de mejorar los aprendizajes en los niños y niñas de nuestra provincia, con ello obteniendo mejores resultados en la ECE 2013.

Una vez analizados estos resultados el Director de la UGEL refirió su compromiso con la educación de nuestra provincia acelerando el proceso de acompañamiento pedagógico a las redes educativas, directores y docentes, capacitación en estrategias de comprensión y producción de textos; razonamiento matemático, uso adecuado de materiales educativos a través de los monitores educativos, y otros que vendrán con apoyo del gobierno regional en sus proyectos educativos que el último año invirtió nada menos que 27 millones de soles.

Se agradece su difusión.

San Marcos, 02 demayo del 2013.

OFICINA DE COMUNICACIONES Y RR. PP.
UGEL SAN MARCOS